



la ville à mille temps

Nos modes de vies évoluent rapidement et complexifient l'articulation entre les temps de travail, de loisirs et les temps destinés aux relations sociales et à la famille. Les rythmes s'accélèrent et dans le même temps nos besoins en matière de déplacements et de services se modifient.

L'adoption d'une approche temporelle dans la réalisation de missions de services publics peut contribuer à penser le développement et l'aménagement du territoire en accord avec ces nouvelles préoccupations.

La « gestion des temps » de la ville poursuit trois objectifs principaux. Elle permet d'agir en faveur de l'égalité sociale en révélant des inégalités et en luttant contre celles-ci par un travail sur l'accès aux services. Ces politiques publiques peuvent également favoriser la proximité et fluidifier nos déplacements en assurant une gestion efficace des infrastructures et des horaires de services. Elles impactent donc directement la mobilité et l'occupation de



agence d'urbanisme de la région de Saint-Nazaire

l'espace. Enfin, la gestion des temps dans la ville permet de mieux répondre aux contraintes d'un monde aux ressources finies en favorisant la mutualisation de services et d'équipements mais aussi en s'adaptant aux nouveaux usages.

Ce décryptage est l'occasion de revenir sur ces différents enjeux de la gestion du temps, d'en saisir les origines et de mieux appréhender son inscription dans les politiques publiques.

[Lire la publication](#)